

貴志川線ニュース

7月29日(日)「おもちゃ電車」オープン

12時00分～15時20分

伊太祈曽駅で一般公開



新たに貴志川線に導入される「おもちゃ電車」の改修工事が終わり、いよいよ7月29日16時20分から運行が開始されることになりました。運航開始に先立ち「おもちゃ電車」オープン記念として一般公開されます。

一般公開は、7月29日12時から15時20分まで伊太祈曽駅で車内見学会が行われます同時に記念のイベントとして「和歌山電鐵グッズ」の販売や、屋台村なども行われますのでご家族連れで是非お越し下さい。

7月29日は参議院選挙投票日です

貴志川線の沿線を「桜」で飾ろう

投票を済ませてからお越し下さい

お忘れではありませんか

「貴志川線の未来をつくる会」では、存続から永続へ運動を進めるため、平成19年度会費の納入を会員の皆様をお願いしています。

すでに会員の皆様には「会費納入のお願い」文書を送らせていただきましたが、まだ納入されていない会員は早急に入金いただくようお願いいたします。

納入は、郵便振込みか、文書裏面記載の役員までご連絡下さい。

□納入会員数 2,139名(7月13日現在)

桜が30本植樹されました

貴志川線では沿線を「桜並木」にする取り組みを始めていますが、この度篤志団体のご協力をいただき、「桜」の苗木30本の寄贈を受け、6月末に植樹が行われました。

植樹されたのは山東～大池遊園間の県道高架付近で、立派に育てばきれいな桜並木として目を楽しませてくれることでしょう。

和歌山電鐵では、これからも多くの団体や個人の協力を頂いて本数を増やして行きたいとしますのでご協力をお願いします。

マナーを守って心豊かな貴志川線

◇最新の情報、イベント案内は

貴志川線

検索